



VIVRE LA GARDE PARTAGÉE

Qu'en pensent les parents?

En 2018-2019, plus de 1 550 personnes ont participé à une enquête visant à mieux comprendre comment les parents québécois et leurs enfants vivent la séparation et, le cas échéant, la vie avec un nouveau partenaire. Voici quelques-uns des premiers résultats concernant les parents dont les enfants sont en garde partagée.

BIEN-ÊTRE DES ENFANTS

La majorité des parents déclarent que leur enfant en garde partagée est heureux.

29%

TOUT LE TEMPS

66%

LA PLUPART DU
TEMPS

ADAPTATION AUX TRANSITIONS

Plus de la moitié des parents considèrent que leur enfant s'adapte bien aux transitions d'un parent à l'autre.

60%

SONT DÉTENDUS ET
À L'AISE

30%

SONT SUREXCITÉS
ET DIFFICILES À
CALMER

10%

SONT RENFER-
MÉS, TRISTES OU
AGITÉS



SATISFACTION

Les parents sont généralement satisfaits de la quantité de temps passé avec leur enfant.

78%

SATISFAITS OU
TRÈS SATISFAITS

15%

MOYENNEMENT
SATISFAITS



RELATION ENTRE LES PARENTS

81% La majorité considère que leur ex-partenaire est un bon parent.

83% La plupart maintiennent des contacts hebdomadaires (par ex., en face-à-face ou en ligne) avec leur ex-partenaire.

RESTEZ INFORMÉS

Notre équipe prépare un livre présentant les résultats du premier temps de collecte. Une multitude de sujets y seront abordés. Pour rester au courant, suivez-nous sur notre page Facebook et visitez notre site web!



enquete.arucfamille.ulaval.ca